

# 校長室だより

丹波市立大路小学校

校長通信



令和8年1月号



【学校教育目標】

ふるさと大路を愛し 夢を求めて挑戦し続ける 大路っ子の育成  
～ ふるさと大路の輝く太陽になろう～

## 【めざす児童像】

- |         |                             |
|---------|-----------------------------|
| 1 チャレンジ | 夢や希望を持ち、何事にも前向きにチャレンジする子    |
| 2 つながり  | あいさつやコミュニケーションを大切にし、人とつながる子 |
| 3 けんこう  | 心身ともに健康で、自分のいいところを5つ以上言える子  |
| 4 ふるさと  | ふるさと大路を愛し、地域に誇りを持つ子         |



うま  
午

「本年もどうぞよろしくお願ひいたします」



3学期 始業式

令和8年1月7日（水）3学期の始業式では、子ども達に「午年」についてお話をしました。「午年」は、「うまくいく」「うまがあう」前向きな力、元気と活力がある年です。

- ① 何事にも前向きに **チャレンジ**
- ② あいさつをして **人とつながる**
- ③ 心身ともに**健康**
- ④ **ふるさと**大路を愛す 3学期

3学期は短く、51日間（6年生は50日間）です。人権参観日・校内作品展・6年生を送る会・卒業式・修了式があります。そして毎日の学校生活において、太陽のようなエネルギーに満ち、何事にも前向きにチャレンジする3学期にしましょうという話をしました。子ども達は真剣に話を聞いていました。素直で温かい心を持つ太陽のような大路っ子、3学期も日々の成長が楽しみです。



昔遊び

地域の皆様には、日々の登下校見守り隊や、大路ふるさと学の講師等をお世話になりありがとうございます。12月には、昔遊びやしめ縄作り、震災31年に向けてのろうそく作りをお世話になりました。3学期は、大路に伝わる炭焼き体験をお世話になります。子ども達にとって様々な体験は、五感で感じことにより、ふるさと大路を愛し、地域に誇りを持つことに繋がります。



しめ縄作り

今後も、ふるさとを愛し、挑戦し続ける大路っ子を目指して、「チーム大路」教職員一丸となって取り組んでまいります。保護者・ご家族・地域の皆様、ご支援よろしくお願ひいたします。

文責 廣瀬 ゆかり

